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Question Martial Debély 
 
 
De la couleur sur nos routes... S.V.P. 
 
 
Les belles lignes qui décorent nos routes manquent cruellement de couleur... Un beau 
jaune qui permet aux cyclistes de circuler en plus grande sécurité. Malheureusement, la 
route (N 5 ou ancienne N 5?) qui relie Saint-Aubin à Vaumarcus vient de faire "lignes 
neuves" toutes désespérément blanches! 
 
Trois voies pour un trafic maintenant réduit. Le Conseil d'Etat peut-il nous indiquer 
pourquoi il n'a pas saisi cette opportunité pour enfin faire progresser les pistes cyclables 
dans notre canton? Cette question est aussi valable pour la route de la Vue-des-Alpes. 


